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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

行橋警察署協議会 

開催年月日時 令和６年４月２４日（水）午後４時００分から午後５時３５分まで 

開 催 場 所 行橋警察署大会議室 

 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下１０名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、 

地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長 

総務第二係長 

議 事 概 要 

 【開会】 

ただ今から、令和６年度第１回行橋警察署協議会を開会する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 今年度第１回目の協議会である。行橋警察署にあっても定期人事異動により幹部の顔

触れが大きく変わっているが、各委員にあっては、これまで同様に忌憚のない意見等の

提案をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は、令和６年春の組織改正について説明をさせていただき、警備課長から令和６

年能登半島地震発生に伴う派遣部隊の活動等について報告する。質疑応答の場では、忌

憚のない御意見・御要望をいただきたいと思う。 

 

【議事】 

○ 令和６年春の組織改正について 

  総務課長から警察本部及び行橋警察署の令和６年春の組織改正について説明した。 

○ 令和６年能登半島地震発生に伴う派遣部隊の活動状況等について 

警備課長から令和６年能登半島地震発生に伴う派遣部隊の活動状況等について説明

した。 

 

【質疑応答・委員意見等】 

○ 委員から「今川に架かる橋の一つに豊国橋という橋があり、「豊国橋・今川」という信号

交差点が設置されている。同所は、日常的に大型車も多く通行する片側１車線道路で、苅田

方向から今川沿いに右折するために右折レーンとその導流帯がある。しかし、現在それらが

ほぼ消えているため、大型車が大きくはみ出して走行したりして危険に感じる。行橋警察署
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からしかるべき機関に連絡等は可能か。」旨の要望がなされ、総務課長が「御指摘の道

路にあっては、当署交通課にて実地調査したところ、センターライン等がほぼ消失し

ていることを確認し、道路管理者に対しラインの引き直しについて申し入れを行っ

た。」旨回答した。 

○ 委員から「近年、大学生における大麻等の薬物事件が大きく取り沙汰されている。

そこで、行橋警察署管内における若者の薬物汚染の実態及び学生を薬物から守るため

の活動等について教えていただきたい。」旨の質問がなされ、生活安全課長が「令和

に入って以降、若者の間で大麻乱用の増加を確認している。昨年県下では、大麻事件

で１０９人、覚醒剤事件で９人の少年が検挙されており、行橋警察署では、大麻事件

で２人、覚醒剤事件で３人の少年を検挙している。若者の間では、主に注射器を使用

する覚醒剤より、たばこ感覚で使用できる大麻のハードルが低いようである。なお、

学生を薬物から守る活動としては、かねてから薬物乱用防止教室を実施している。」

旨回答した。 

〇 委員から「昨今、環境意識の高まりから再資源化によるリサイクルが注目されてい

る。金属スクラップ業界では、不適正ヤード対策が課題とされているが、行橋警察署

におけるヤードの把握等はあるか。また、金属買取り価格の高止まりの影響を受け、

金属を狙った窃盗等の増加が懸念される。よって、行橋警察署管内での発生状況等を

教えていただきたい。」旨の質問がなされ、刑事課長が「ヤードとは、輸出等を目的

として自動車等の保管・解体、コンテナ詰め等の作業に使用していると認められる施

設と認識している。大半は適正に届出された事業者であるが、業態として不正輸出、

外国人の不法滞在等、犯罪の温床となりやすい。故に当署では、他官庁とも協力して

立ち入りを実施している。なお、当署でも複数箇所のヤードを把握している。さら

に、当署管内における金属を狙った窃盗については、最近エアコン室外機を狙った窃

盗が数件発生している。」旨回答した。 

 

【閉会】 

 以上で、令和６年度第１回行橋警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 


